

Saint-Jean-de-Maurienne

La saison des marchés se termine pour l'ASHM

De la fête du pain à Saint-Jean-de-Maurienne aux marchés d'Aussois, l'Association sport et handicap de Maurienne a multiplié les ventes et les échanges cet été. Entre 250 pains écoulés, un record de bugnes et de nouvelles rencontres prometteuses.

Patrice Deymonnaz - 15 août 2025 à 17:28 - Temps de lecture : 2 min



Responsables et membres de l'association sport handicap de Maurienne répondent présents lors de différents évènements dans la vallée. Photo Le DL/P.D.

Ces dernières semaines, l'association sport et handicap de Maurienne (ASHM) a été présente sur de nombreux marchés estivaux. Elle était présente notamment lors de la fête du pain à Saint-Jean-de-Maurienne. « Une formidable réussite », lâche Laurence Diernaz présidente. « Deux cent cinquante pains vendus en un clin d'œil. Nous avons remporté le deuxième prix au concours de dégustation. Une belle récompense pour nos boulanger bénévoles. » Ils ont confectionné et cuits les pains aux fours de la Tour en Maurienne, Pontamafrey et Montvernier. En plus du pain, c'est 33 kilos de bugnes qui ont été écoulés. « Un record ! » se félicite la présidente.

Des recettes et des rencontres

Articles les plus lus

Culture - Loisirs

1 Aix-les-Bains. « Les gens ne peuvent plus dormir » : au Petit Port, le clash entre les fêtards ...

2 Ardèche. Plus de 24 000 sangliers tués l'an dernier et ils sont encore nombreux

3 Hautes-Alpes. Jean-Claude et Marco, deux garde-pêches bénévoles, chassent les contrevenants qui ...

Outre la manne financière évidente, la présence sur les marchés permet également d'être au contact du public et de faire des rencontres. « Nous avons échangé avec une famille qui ne connaissait pas l'association et qui avait besoin que son enfant puisse se dépenser dans un milieu adapté ainsi qu'avec d'autres associations avec lesquelles des partenariats pourraient se nouer. Il y a les élus qui nous saluent et toutes ces personnes nous témoignant leur soutien en achetant un article », témoigne Laurence Diernaz.

Autre exemple à Aussois. « Plusieurs habitants nous ont remerciés d'accueillir deux enfants de la commune : Alice Tépaz, résidente du Foyer Saint-Martin pratiquant la natation et la marche, et Fabien Guy un jeune champion au talent prometteur, benjamin de l'association et déjà champion de France en slalom aux Karellis l'hiver dernier. » Les bénévoles l'entourant ne sont pas oubliés. « Une équipe dévouée répondant toujours présente, c'est de l'or. »

Reprise de la saison sportive le 12 septembre

Les athlètes et leur équipe d'encadrement reprendront la saison sportive mi-septembre. L'assemblée générale se tiendra vendredi 12 septembre salle Pré-Coppet à Saint-Jean. L'ASHM a déjà pris deux engagements avec les championnats de France. Les skieurs alpins concourront à Gourette dans les Pyrénées en mars. Les boulistes défendront leurs divers titres à Rieumes en Haute-Garonne fin juin. Encore de jolis moments à vivre !

Culture - Loisirs

Saint-Jean-de-Maurienne



▶ **Signaler une faute, une erreur dans cet article**